

## Anlage 2

**Von:** Franziska Jäger | PLUSPUNKTDESIGN [<mailto:fj@pluspunktdesign.com>]

**Gesendet:** Dienstag, 9. Dezember 2014 12:23

**An:** Sandy Mandlik

**Betreff:** Re: Logo Stadt Boizenburg/Elbe

**Wichtigkeit:** Hoch

Hallo Frau Mandlik,

anbei sende ich Ihnen die neue Übersicht als Vorlage für Sie zum rausschicken mit der ergänzten Farb- Version des "freien Logos" (Logo Nr. 2).

Wir als Designagentur würden jedoch dringend von dieser zweiten Farbvariante Variante abraten.

Für uns ist das Logo Nr. 1 der überragende Favorit.

Es verbindet auf eine abstrakte Weise die Themen: Fliese - Natur - Elbe - Wind - Ideen - Neugier und wirkt modern, offen, tolerant, zukunftsorientiert, dynamisch und innovativ. Das sind im übrigen all die Attribute an denen Mecklenburg Vorpommern generell arbeiten will, da wäre Boizenburg einer der Vorreiter, siehe Link:

<http://www.welt.de/regionales/mecklenburg-vorpommern/article134483128/Deutsche-finden-MV-nicht-modern-aber-schoen.html>

Auch mit dem Logo Nr. 3 könnten wir gut leben, es ist jedoch im direkten Vergleich traditioneller und weniger innovativ. Von Logo Nr. 4 würden wir Abstand nehmen.

Bei Fragen melden Sie sich gern.

Mit freundlichen Grüßen

Franziska Jäger  
Diplom-Designerin (FH)

